

## Personil Polsek Plered Polresta Cirebon Mengamankan Arus Mudik dan Arus Balik Pasca Lebaran Idul Fitri 1444 H

A. Subekti - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 2, 2023 - 18:18



**KAB. CIREBON** - Pada malam terakhir di bertugas di Pos Yan Ramayana Weru anggota di terjunkan kejalan semua untuk melancarkan arus lalu lintas, Bertujuan untuk menciptakan Kenyamanan dan Kelancaran arus mudik dan arus balik lebaran 2023 Personil Pos Yan Ramayana melaksanakan pengaturan arus lalin di tempatkan di pos gatur seperti di pertigaan cikere, di depan Pos Yan Ramayana, di perempatan lampu merah Weru dan di pos gatur Pasar Kuwe, selain pengaturan arus lalin, Patroli Dialogis maupun Patroli ke jalur rawan laka lantans dan Kamtibmas di sepanjang jalur jalan Otista Plered Cirebon sampai perbatasan wilayah Ciko, tidak luput dari tugas dan tanggung jawab personil Pos Yan Ramayana Weru bertujuan demi kenyamanan pengguna jalan, Selasa (02/05/2023).

Di sela - sela melaksanakan patroli jalur, sesekali Patroli dialogis pun di

laksanakan, memberikan himbauan Kamtibmas, salah satunya menghimbau kepada pemudik agar selalu berhati hati dan mentaati rambu - rambu lalu lintas dan tidak kalah pentingnya segera beristirahat apabila capai dan mengantuk saat berkendara, karna keselamatan bagi diri sendiri dan pengguna jalan lainnya wajib di utamakan,sekedar informasi juga Pos Pam yang ada di sepanjang jalur yang di lintasi dapat digunakan sebagai sarana tempat istirahat sementara untuk sekedar menghilangkan rasa letih dan kantuk bagi para pengguna jalan yang telah mengendarai / mengemudikan kendaraannya yang telah menempuh perjalanan jauh dan melelahkan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Plered AKP Uton Suharsono SH selaku Padal Pos Yan di Pos Yan Ramayana Weru menegaskan kepada seluruh personil yang terlibat agar melaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, laksanakan kegiatan pengamanan dan pelayanan. Hal ini dilakukan dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif di tengah masyarakat serta memberi rasa nyaman di saat arus mudik dan arus balik di wilayah hukum Polsek Plered.

Agus